
  

Ofício nº. 0359/2024 – Complementar ao Ofício 352/2024 

 

Guarujá, 17 de dezembro de 2024. 

À  

Guarda Civil Municipal de Guarujá – GCM 

Rua Dr. Carlos Nehring, 405 - Jardim Helena Maria, Guarujá – SP 

Ao Secretário, Sr. Sandro Pereira da Silva 

 

Ref.: Solicitação de informações sobre providências em relação à segurança pública 

no Centro de Guarujá 

 

A AGUAVIVA, Associação Guarujá Viva, entidade sem fins lucrativos 

representante da Sociedade Civil do Guarujá e da Baixada Santista, vem, 

respeitosamente, solicitar informações acerca das providências que serão tomadas 

pela Guarda Civil Municipal de Guarujá em relação ao último episódios ocorridos no 

Guarujá, em especial o último na manhã do dia 19 de dezembro na Praia da 

Enseada, conforme amplamente noticiada pela imprensa. 

Este evento e os já anteriormente relatado, despertou grande preocupação 

entre os moradores e visitantes, que se sentem inseguros em circular pela cidade. 

Considerando a proximidade da alta temporada de verão, quando Guarujá 

recebe grande número de turistas, a insegurança nas vias públicas pode impactar 

https://g1.globo.com/sp/santos-regiao/noticia/2024/12/19/turista-de-sp-e-morto-com-tiro-na-cabeca-na-frente-da-namorada-em-praia-de-guaruja.ghtml


  

negativamente a imagem do município e a qualidade de vida da população local. 

Assim, solicitamos esclarecimentos quanto: 

1. As medidas imediatas que estão sendo planejadas ou implementadas para 

reforçar a segurança no Centro e em outras áreas críticas da cidade; 

2. A possibilidade de intensificação do policiamento ostensivo e preventivo no 

período de alta temporada; 

3. Orientações para os moradores e turistas sobre ações a serem tomadas em 

casos semelhantes. 

Acreditamos que o diálogo entre as autoridades competentes e a sociedade civil 

organizada é essencial para a construção de soluções eficazes. Colocamo-nos à 

disposição para colaborar com sugestões e iniciativas que contribuam para a 

segurança da nossa cidade. 

Aguardamos retorno em breve e agradecemos pela atenção e pelo trabalho 

realizado em prol da segurança pública. 

Com os melhores cumprimentos, subscrevo-me atenciosamente, 

 

 

ENG. JOSÉ MANOEL FERREIRA GONÇALVES 

Presidente da AGUAVIVA – Associação Guarujá Viva 


